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江越　航 委員　　仲　美師香 委員　　畑下　敏行 委員　　向井　秀俊 委員

学校運営協議会議事録

府立東高等学校

寺本　圭一

開催日時 令和 5 年 2 月 21 日（火）16:00 ～ 17:15　　

次回の会議日程

令和　　　月　　　　日（　　）00：00～

大阪府立東高等学校　会議室

出席者(学校） 寺本校長　　竹野教頭　　竹本事務長　　浅沼首席　　森川首席

傍聴者 なし

議題等(次第順）

　①令和４年度学校経営計画及び学校評価（最終評価）について
　②令和５年度学校経営計画及び学校評価（案）について

①令和４年度学校経営計画及び学校評価（最終評価）について、協議の結果全委員から承認された。
②令和５年度学校経営計画について、協議の結果全委員から承認された。

協議において、次のような意見が出された。
・中期的目標「１　知識の理解の質の向上と高い学力の育成」において、評価指標を上回る肯定的な指数となって
いる項目が多く見られる。今後は高い学力に加え、生徒の資質の向上をもめざした教育活動を展開していってもら
いたい。
・探究活動を教育活動の一つの柱として展開していく中で、生徒の自主的、自律的な学習習慣の形成につなげて
いくことを期待している。
・学校教育自己診断において、保護者からの肯定的な回答の割合が非常に高くなっている。校内で行っている取り
組みや生徒への指導について、保護者への丁寧な情報発信を行うことがこの結果に結びついていると考えられ
る。
・授業アンケートの結果から、よく工夫されわかりやすい授業が行われていると生徒が感じている様子がうかがえ
る。今後は生徒の意見や要望を取り入れた授業改善の取り組みに期待したい。教員間の授業見学などの取り組
みをより効果的なものとしていってもらいたい。
・ＩＣＴ機器の効果的な活用についてはまだまだ伸びしろがあると感じている。今後の取り組みに期待したい。
・自転車通学の生徒による交通トラブルは特にない。正門から飛び出してくる自転車通学の生徒もいるので、安全
のためにも時間に余裕を持った行動を心がけてもらいたい。
・探究活動の一環として、教員による探究活動の発表の企画が実施された。教員が学び続けている姿を生徒に見
せることにより、生徒の学習意欲や探究活動に対する意識の向上につながることを期待している。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
令和４年度学校経営計画及び学校評価（最終評価）
令和５年度学校経営計画及び学校評価（案）

備考


